

28.10.2020

Axial® SCX24 B-17 Betty™ Limited Edition 4WD Ready-to-Run



EIN Axial® CRAWLING KLASSIKER FÜR DRINNEN UND DRAUSSEN

CLASSIC Axial® CRAWLING — INDOORS OR OUT

Axial® feiert sein 15. Jubiläum mit einer limitierten Auflage des Fahrzeugs, mit welchem der Crawler Hype begann. Der ready-to-run SCX24™ B-17 Betty™ ist ein Kraftpaket in der Micro-Größe, dessen Lieferumfang als Bonus noch eine exklusive Jubiläumsmünze beinhaltet.

Axial® marks its 15th anniversary with a Limited Edition version of the vehicle that launched the crawling craze. The ready-to-run SCX24™ B-17 Betty™ brings powerful capabilities to micro scale, with bonuses including an exclusive commemorative coin.



Zeit für einen neuen Namen in der Reihe der vielseitigen Axial 1:24 SCX24™ Crawler-Familie, und zwar einer, mit welchem wir zurück zu den Wurzeln der Axial® Crawler blicken. Der SCX24™ B-17 Betty 4WD ist ein Jubiläumsmodell der Micro Scale Klasse, um 15 Jahre RC Abenteuer mit Axial® Racing zu feiern. Dafür wurde die legendäre Karosserie, die Rock Lizard Reifen und Rockster Felgen des ursprünglichen AX10 Scorpion wieder zum Leben erweckt. Neue Fahrer und Axial® Enthusiasten der ersten Stunde werden mit diesem streng limitierten und klassischen ready-to-run Crawler ihre helle Freude haben.

Dabei ist jeder SCX24™ B-17 Betty™ ein Einzelstück, was ihn noch wertvoller macht. Er wird in einer speziellen Sammlerbox mit einem scale Werkstattaufdruck geliefert. Enthalten ist auch eine attraktive Etui mit einer Jubiläumsmünze mit dem „Axial® 15-Year Anniversary“ Logo. Diese Münze ist ausschließlich in diesem Set erhältlich. Die Karosserie dieses RTR Modells wurde mit einem 15 Jahre Jubiläum Aufkleber versehen und im Chassis haben wir das Jubiläumslogo sowie die Produktionsnummer Deines Autos per Lasergravur verewigt.

Add a new name to the lineup of versatile 1/24 scale SCX24™ vehicles from Axial® — one that also looks back to the very beginning of Axial® crawling. The SCX24™ B-17 Betty™ 4WD is a micro scale model that celebrates Axial® Racing's 15th year of RC adventuring by bringing back the legacy body, Rock Lizard tires and Rockster wheels of the original AX10 Scorpion. Fully ready-to-run, it will please new RC drivers and long-time Axial® enthusiasts alike with classic crawling performance plus Limited Edition collectability.

Every SCX24™ B-17 Betty™ is one-of-a-kind, adding to the value of your purchase. It arrives in a specially designed collector's box with scale garage artwork. You'll find a commemorative coin inside that features the Axial® 15-Year Anniversary logo, in an attractive case and available only with this model. Each RTR's finished body includes a 15-year anniversary decal, and its chassis side rail is laser-etched with the anniversary logo and your model's unique production number.





Trotz des Sammlerwerts ist der SCX24™ B-17 Betty™ aber nicht nur für die Vitrine gedacht. Jede Umgebung, ob drinnen oder draußen, wird damit zu einem Crawler Parcours! Wenn die Arbeit wieder einmal nervt oder Du einfach eine Pause brauchst, pack Deinen SCX24™ B-17 Betty™ aus und crawle über Akten, Maus und Tastatur. Bei jüngeren Fahrern heißt es dafür, je unaufgeräumter das Zimmer ist, desto besser ist der Hindernisparcours! Dank wasserdichter Elektronik ist der SCX24™ B-17 Betty™ aber auch für draußen geeignet. Schnapp Dir ein paar Äste und kleine Steine, grabe ein paar Löcher und binnen Minuten steht Dir ein tolles Crawling Abenteuer bevor.

Wie bei der SCX10™ Plattform besteht auch das SCX24™ Chassis aus robusten Stahl C-Profilen mit stabilen Stützen, damit sämtliche Komponenten intakt und exakt ausgerichtet bleiben. Antriebswellen und Achsen sind ebenfalls aus Stahl und garantieren Stärke und Langlebigkeit bei anspruchsvollen Climbs und herausforderndem Offroad Spaß. Gefederter Öldruckstoßdämpfer und robuste Aufhängungslinks aus Kunststoff bieten Dir auch in diesem kleinen Maßstab die Crawler Performance, welche Du von einem Axial® Modell erwartest.

Das scale Aussehen der SCX24™ B-17 Betty™ Karosserie wird durch zwei LED Lichter vorne und den Rock Lizard Reifen auf Rockster Felgen abgerundet. Das ready-to-run Paket beinhaltet neben dem fertig aufgebauten und lackierten Fahrzeug auch eine 2-Kanal Fernsteuerung, Servo, Regler/Empfänger Einheit, 88T Bürstenmotor, 7,4V 350mAh 2S LiPo Akku und ein Ladegerät. Sogar die AA Batterien für die Fernsteuerung sind im Lieferumfang enthalten!

Although highly collectible, the SCX24™ B-17 Betty™ is meant for more than just admiring on display. Any location, indoors or outside, can become an exciting crawling challenge. If you're stuck at work and need a break, crawl across your desk. For younger drivers, a messy room becomes the perfect obstacle course. Thanks to its water-resistant electronics, you can run the B-17 Betty™ outdoors without worries. Grab some twigs and marble-sized rocks, dig a few holes, and in minutes you've got a course to conquer.

Like the 1/10 scale SCX10™ platform, the SCX24™ chassis features rugged, sturdy steel C-channel frame rails with bracing to keep components intact and aligned. Steel dogbones and front and rear axles provide strength and durability for tough climbs and rough trails. Even at this small scale, the combination of coilover shocks and durable plastic suspension links delivers the crawling performance you know and expect from Axial®.

The SCX24™ B-17 Betty™ body's scale looks are topped off by two LED lights in the front bumper and Rockster wheels with Rock Lizard tires. The ready-to-run package includes the factory-assembled and finished vehicle, 2-channel radio, servo, ESC/receiver unit, 88T brushed motor, 7.4V 350mAh 2S LiPo battery and charger. Even "AA" transmitter batteries are included!

FEATURES

- Limitierte Auflage — mit individueller Produktionsnummer und „15th Anniversary Logo“ auf dem Chassis per Laser eingraviert
 - Speziell gestaltete Sammlerbox mit scale Werkstatt Artwork und exklusiver „Axial® 15th Anniversary“ Jubiläumsmünze, nur mit diesem Fahrzeug erhältlich
 - Werkseitig fertig aufgebaut und ready-to-run, mit 2-Kanal-Fernsteuerung, 88T Bürstenmotor, Servo, Regler/Empfänger-Einheit und AA Senderbatterien
 - Realistisches neues Karosseriedesign basierend auf dem Erbe des AX10 Scorpion
 - Zwei LED-Leuchten in der vorderen Stoßstange für Nachtfahrten
 - Rock Lizard Reifen auf schwarzen Rockster Felgen mit grün lackierten Beadlocks passend zum Farbschema der Karosserie
 - Permanenter Allradantrieb
 - Langlebige 3-Link Vorder-/4-Link-Hinterradaufhängung und Coilover-Stoßdämpfer für optimales Handling und Crawling in bewährter Axial® Qualität
 - Schneckenantriebe in den Differentialen vorn und hinten erhöhen die Bodenfreiheit
 - Robuste C-Profil Chassis-Schienen aus Stahl mit Verstärkungen für zusätzliche Festigkeit und perfekte Ausrichtung der Komponenten
 - Langlebige Stahlachsen bieten Festigkeit und Haltbarkeit, um hohe Steigungen und raue Trails zu bewältigen
 - Aufklappbarer Akkuzugang mit nur einem Karosserieclip
- Limited edition — with unique production number and 15th anniversary logo laser-etched into chassis side rail
 - Specially designed collector box with scale garage artwork and exclusive Axial® 15-Year Anniversary coin, available only with this vehicle
 - Factory-assembled and ready-to-run, with 2-channel radio, 88T brushed motor, servo, ESC/receiver unit and AA transmitter batteries
 - Realistic new body design based on the legacy AX10 Scorpion
 - Two LED lights in front bumper for night driving
 - Rock Lizard tires mounted on black Rockster wheels with green-painted beadlock to match the body trim
 - True full-time 4-wheel drive
 - Durable 3-link front/4-link rear suspension and coil-over shocks for optimal handling and Axial®-quality crawling performance
 - Worm drive gears in front and rear differentials increase ground clearance
 - Sturdy steel C-channel frame rails with bracing for added strength and proper alignment
 - Durable steel axles provide strength and durability to match tough climbs and rough trails
 - Tilt-open battery access with one body clip removal
 - 2-Year limited warranty (see product manual for details)





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Fertigstellungslevel:	Ready-to-Run (alles inklusive)	Completion Level:	Ready-to-Run (everything included)
Maßstab:	1:24	Scale:	1/24
Länge:	199.5mm	Length:	7.8 in (199.5mm)
Breite:	106.5mm	Width:	4.2 in (106.5mm)
Höhe:	99.5mm	Height:	3.9 in (99.5mm)
Gewicht:	0.22kg	Weight:	0.5 lb (0.22kg)
Bodenfreiheit:	27mm	Ground Clearance:	1.06 in (27mm)
Radstand:	135mm	Wheelbase:	5.3 in (135mm)
Spur:	106.5mm	Track:	4.2 in (106.5mm)
Spur vorne:	106.5mm	Front Track:	4.2 in (106.5mm)
Spur hinten:	106.5mm	Rear Track:	4.2 in (106.5mm)
Chassis:	Geformte Stahl Chassis Schienen	Chassis:	Stamped Steel Chassis Rails
Aufhängung:	Starrachse, vorne und hinten	Suspension:	Solid Axle, Front and Rear
Stoßdämpfer:	Coil-Over 24-33.4mm, Kunststoff	Shock Type:	Coil-over .9-1.3 in (24-33.4mm), Plastic
Antriebsstrang:	Allrad	Drivetrain:	4WD
Differential:	Schneckengetriebe 16T/4T	Differential:	Worm Gear 16T/4T
Felgentyp:	Schwarzer Kunststoff	Wheel Type:	Black Plastic
Felgendurchmesser:	26mm	Wheel Diameter:	1.0 in (26mm)
Felgenbreite:	12.4mm	Wheel Width:	.48 in (12.4mm)
Reifenprofil:	Axial® Rock Lizard	Tire Tread:	Axial® Rock Lizard
Reifendurchmesser:	53mm	Tire Diameter:	2.0 in (53mm)
Motortyp:	Bürstenmotor	Motor Type:	Brushed
Motorgröße:	180	Motor Size:	180
Ritzel:	10Z	Pinion:	10T
Stirnrad:	55Z	Spur Gear:	55T
Regler enthalten:	Ja	Speed Control Included:	Yes
Fernsteuerung:	Axial® 2.4GHz, 2 Kanal	Radio:	Axial® 2.4GHz, 2 Channel
Servos enthalten:	Ja	Servos Included:	Yes
Akku:	7.4V 350mAh 30C LiPo	Batteries:	7.4V 350mAh 30C LiPo
Lader:	USB LiPo Charger	Charger:	USB LiPo Charger
Karosserie:	Axial® B-17 Betty™ Limited Edition	Body:	Axial® B-17 Betty™ Limited Edition
Erfahrungsstufe:	Anfänger	Experience Level:	Beginner
Empfohlener Einsatzbereich:	All-Terrain	Recommended Environment:	All-Terrain
Montage erforderlich:	Nein	Is Assembly Required:	No

BENÖTIGT WIRD / **NEEDED TO COMPLETE**

Nichts – Alles was Du brauchst befindet sich in der Box. **Nothing — comes ready-to-run with everything needed**

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
AXI00004	SCX24 B-17 Betty Limited 1/24 4WD-RTR Green		

